



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Eparçons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la Semaine : Décès de Son Eminence le Cardinal Siméoni, préfet de la Propagande, du Cardinal Manning, de Mgr Freppel et Mgr Langevin.—M. G. Lavoie offre pour la première le Saint Sacrifice de la messe au Collège.—Mgr Poiré vient d'atteindre sa 59e année de prêtrise.—Privilège du mois de mars, d'après les Bollandistes.—Départ des colons. Décès : Dame Vve Valence Garon et Dame L.-A. Paquet.

Causerie agricole : Visite officielle au Vermont et aux sociétés d'Industrie laitière, par M. Ed A. Bernard;

Sujets divers : Le cheval canadien et le bill McKinly.—Moyen d'employer avec profit la paille pour les animaux.—Fabrication du beurre en hiver.

Choses et autres : Ouverture des cours de l'Ecole d'agriculture de Sainte-Anne.—Rapport de l'honorable Commissaire de l'Agriculture de la Province de Québec.—Ferme d'élevage de chevaux, à Oaklawn.

Recettes : Conservation des sirops.—Empois préparé à la gomme arabique.—Colle-forte.

REVUE DE LA SEMAINE

La mort vient d'enlever à l'Eglise plusieurs de ses membres les plus éminents, qui par leur zèle à promouvoir les intérêts catholiques, ont été élevés à de hautes dignités ecclésiastiques.

Le Sacré Collège, à Rome, a perdu le cardinal Siméoni qui occupa tour à tour, depuis 1847, les

postes d'auditeur de la nonciature de Madrid, préfet des études du séminaire Romain, secrétaire des affaires ecclésiastiques extraordinaires, secrétaire de la congrégation pour le rite oriental, d'aviseur de l'Inquisition romaine, de nonce à Madrid en 1875 de secrétaire d'Etat en 1876 et de préfet de la Propagande en 1878 jusqu'à sa mort. Il est décédé à l'âge de 75 ans.

L'Eglise d'Angleterre s'est vue privé de son chef, dans la hiérarchie catholique, Son Eminence le Cardinal Manning, décédé à l'âge de 81 ans.

L'Eglise de France déplore la perte de Mgr Freppel évêque d'Angers, décédé à l'âge de 65 ans. Travailleur infatigable, il a enrichi son diocèse d'une université et de nombreuses institutions d'enseignement religieux. Son zèle pour la religion le porta à contribuer largement aux différentes revues catholiques de son pays. En sa qualité de membre de la Chambre des députés, il était constamment sur la brèche, à la défense des intérêts religieux, toutes les fois qu'ils étaient mis en cause.

L'Eglise du Canada est aussi dans le deuil par le décès de l'un de ses évêques hautement estimé, Mgr Langevin, et de plusieurs prêtres des plus dévoués dans l'exercice de leur ministère.